

Besetzung von Ausschüssen

<i>Organisationseinheit:</i> Hauptverwaltung, Zentrale Steuerung und Kultur (1)	<i>Datum</i> 01.07.2024
--	----------------------------

<i>Beratungsfolge</i>			
Stadtrat	Entscheidung	09.07.2024	Ö

Beschlussvorschlag

Sachverhalt

Entsprechend der Beschlussfassung des Stadtrates sollen die Fraktionen die Mitglieder der Ausschüsse benennen.

Die Benennung erfolgt durch die jeweilige Fraktion. Jedes Ausschussmitglied kann sich durch ein Mitglied des Stadtrates vertreten lassen.

Zumindest die Benennung der Mitglieder des HPFA sollte in der konstituierenden Sitzung vor den Sommerferien erfolgen, da dieser auch als Ferienausschuss fungiert und arbeitsfähig sein muss.

Finanzielle Auswirkungen

Anlage/n